

# Relator de la ONU sostuvo nuevas reuniones

**VARIAS REUNIONES** sostuvo ayer en Bogotá Philip Alston, relator especial de las Naciones Unidas sobre ejecuciones extrajudiciales, sumarias o arbitrarias.

En la mañana, Alston se reunió durante 20 minutos con la presidenta del Consejo Superior de la Judicatura, María Mercedes López.

“Se realizaron varios indicadores relacionados con los conflictos de competencia que se suscitan entre las jurisdicciones penal y civil”, dijo la magistrada López, y añadió que también explicaron cuál es el trámite que la justicia nacional le da a los procesos relacionados con ejecuciones extrajudiciales, también llamados falsos positivos.

Por la tarde, Alston dialogó con miembros del Movimiento de Víctimas de Crímenes de Estado que dirige el defensor de derechos humanos Iván Cepeda.

Antes de comenzar la reunión, en el Hotel del Parque, en Bogotá, el funcionario advirtió que la “credibilidad” de sus esfuerzos va a depender de “los detalles” que las víctimas le den sobre la pérdida de sus seres queridos. [S]